

NEWS

6 Capaska Utusan Payakumbuh Ikuti Seleksi Paskibraka Tingkat Sumbar Tahun 2024

Linda Sari - PAYAKUMBUH.NEWS.OR.ID

May 13, 2024 - 10:59



6 Capaska Utusan Payakumbuh Ikuti Seleksi Paskibraka Tingkat Sumbar Tahun 2024

Payakumbuh—Setelah mengikuti proses seleksi yang panjang dan ketat di tingkat kota, 6 Calon Paskibraka (Capaska) utusan Kota Payakumbuh dilepas

untuk mengikuti seleksi Paskibraka Tingkat Provinsi Sumatera Barat Tahun 2024.

Pelepasan Capaska tersebut dilakukan setelah kegiatan apel pagi yang diikuti Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkup Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh.

"Kami bangga dengan ananda, ananda adalah anak muda yang berprestasi dan patut untuk diapresiasi," ungkap Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Jasman di Lobi Balai Kota Payakumbuh, Senin (13/5/2024).

Dikatakan Jasman, 6 Capaska tersebut memiliki tanggungjawab moral untuk mewakili Kota Payakumbuh di Tingkat Provinsi Sumatera Barat.

"Dari sekian banyak Capaska yang mengikuti seleksi, hanya 6 orang yang dinyatakan lolos dan berhak untuk melaju ke Provinsi, artinya ananda adalah orang terpilih," ujarnya.

"Kami atas nama Pemko Payakumbuh, guru, beserta orangtua ananda, mendoakan agar ananda sukses dan lolos di seleksi Tingkat Provinsi nanti. Jaga nama baik Kota Payakumbuh, ananda adalah Duta Paskibraka dari Kota Payakumbuh," tambahnya lagi.

Jasman juga berpesan kepada 6 Capaska tersebut untuk menjaga kesehatan, kekompakan, dan keselamatan diri selama proses seleksi esok.

"Terlebih, sekarang Sumatera Barat sedang dikepung oleh bencana alam dimana-mana. Oleh karena itu, kami juga mendoakan ananda agar diberikan perlindungan oleh Allah SWT agar selamat dalam perjalanan pergi dan pulang nantinya," ujarnya.

Terakhir, Jasman juga berharap 6 Capaska ini tak hanya lolos hingga ke Paskibraka Tingkat Provinsi Sumatera Barat saja, tetapi juga bisa melaju hingga ke Tingkat Nasional nantinya.

"Selamat mengikuti seleksi secara sportif, semoga ananda dapat membanggakan nama kota kita tercinta," tutupnya.

Turut hadir mendampingi Pj Wako Jasman, Sekretaris Daerah Rida Ananda, Asisten I Dafrul Pasi, Asisten III Iphon Satria Chan, dan Kepala Kesbangpol Dipa Surya Persada.

Adapun 6 Capaska tersebut adalah Sri Razaq Hidayatullah dari SMAN 1 Kota Payakumbuh, Adib Yusral Aofi dari SMAN 2 Kota Payakumbuh, Habib Nur Isnantoro dari SMAN 1 Kota Payakumbuh, Fani Nofrianti dari SMAN 1 Kota Payakumbuh, Aqeela Jazibiyya dari SMAN 2 Kota Payakumbuh, dan Kayyisa Sabrina dari MAN 2 Kota Payakumbuh. (**).